



Programa APC 2018

Acto de Entrega de “El Proyecto de Fortalecimiento para el Diagnóstico y Atención Integral del Cáncer de Mujeres en el centro de ANCEC Monagrillo”

El 18 de febrero de 2020, el Sr. Akinori Kawauchi, Primer Secretario de la Embajada del Japón, llevó a cabo la inauguración del proyecto de Fortalecimiento para el Diagnóstico y Atención Integral del Cáncer de Mujeres en el Centro de ANCEC Monagrillo.

Una de las causas de muerte más común en Panamá es el cáncer y anualmente 3 mil personas pierden la vida por esta enfermedad. En los últimos años han estado aumentando los casos de cáncer de mediana edad y sobre todo es notable el aumento de los casos de cáncer de mama y de cuello uterino por lo cual urgía contar con un sistema de asistencia integral para luchar contra esta enfermedad.

Este centro ofrece el servicio de salud con precios módicos, no solamente a los moradores de Herrera, sino a los de otras provincias. Sin embargo, por no contar con equipos de detección temprana ni equipos en óptimas condiciones, se dificultaba ofrecer la atención adecuada a las necesidades de los pacientes.

Es el deseo de la Embajada de Japón que los equipos adquiridos con este apoyo contribuyan a la detección temprana y tratamiento adecuado del cáncer.

【Monto donado: \$56,443.00】

